

DOMINGO 27 DE MAYO DE 2012

AUTORIDADES INFORMAN ALERTA ROJA PARA LA COMUNA DE LOS ÁNGELES

Esta mañana el gobernador provincial de Bío Bío, Renato Paredes Larenas y el alcalde de la comuna de Los Ángeles, Eduardo Borgoño Bustos informaron que se ha decretado “Alerta Roja” para la comuna angelina de acuerdo a antecedentes remitidos por la ONEMI Regional.

El gobernador explicó detalles de la situación que afectó, el día de ayer, a la provincia. Dando a conocer que durante las últimas horas precipitaron cerca de 50 milímetros y los vientos alcanzaron ráfagas que superaron los 80 Km/H.

Agrega, que los principales problemas similares en todas las comunas corresponden al corte de suministro eléctrico, voladuras de techos y corte parcial de caminos, todo esto provocado principalmente por la caída de árboles y ramas sobre los tendidos.

Por otra parte, Paredes Plantea “que todas las comunas de la provincia se encuentran preparadas para habilitar albergues y que según información recogida por los encargados de emergencia, hasta el momento existen cuatro personas albergadas en la comuna de Los ángeles, dos en la comuna de Santa Bárbara, quienes vieron afectado su hogar por la caída de un árbol, y una familia en la comuna de Negrete, todos ellos atendidos por las respectivas municipalidades”.

En tanto, el alcalde Borgoño manifestó que “el municipio y el comité de emergencia está trabajando en conjunto con la Compañía General de Electricidad (CGE), con el núcleo paisajismo y las cuadrillas municipales, y que en total 25 vehículos se encuentran preparados para la emergencia en los diferentes sectores afectados”.

Agrega “que ante el problema de voladuras de techo, los equipos municipales encabezados por la Encargada de Desarrollo Comunitario, la señora Carolina Rios, han tomado las medidas necesarias y están saliendo a los diferentes sectores para entregar planchas y ayuda a esta gente damnificada. De acuerdo a la reposición de la energía eléctrica por parte de la CGE; en la parte urbana está casi todo restablecido y se sigue trabajando en lo que nos falta que es la parte rural, siendo la más afectada, por los árboles que se han caído”.

El edil llama a la comunidad a estar preparados ante la alerta roja, enfatizando “que tenemos los recursos necesarios y resguardados para poder entregar la ayuda y si es necesario poner los recursos que nos proporciona el Estado para realizar compras que sean requeribles”.

La máxima autoridad provincial destaca a los comités comunales de emergencia que han estado trabajando desde tempranas horas del día de ayer, incluso antes que comenzaran los fuertes vientos y que el trabajo de las empresas de electricidad, de agua potable, carabineros, bomberos, vialidad, ha sido fundamental y pertinente para enfrentar el sistema frontal, quienes además se han puesto a disposición de la ciudadanía. Por otra parte, agrega que los establecimientos de salud se encuentran trabajando en condiciones normales y que no han sufrido problemas de ninguna consideración.